

DICIEMBRE 2012



## El diagnóstico social sanitario, de Dolors Colom Masfret

03/12/2012

Acaba de publicarse «El Diagnóstico social sanitario» la práctica que desde 1910 identifica al trabajo social sanitario y lo diferencia de otros tipos de ayuda. Toda intervención profesional desde el trabajo social sanitario debe basarse en el estudio, en el diagnóstico, y sobre éste planificar el plan de intervención y tratamiento. A lo largo de este siglo de historia, el diagnóstico social sanitario ha pasado por diferentes etapas asumiendo mayores o menores protagonismos. Así, se ha arrogado responsabilidades distintas, algunas de las cuales han mermado su imagen.

Dos confusiones generalizadas lastran la presencia del trabajo social sanitario, una es equipararlo a identificar un problema, otra, una vez identificado el problema, catalogarlo y buscar un recurso. Ello es incierto.

¿Dónde queda la persona en ese proceso?, ¿y su familia? El trabajador social sanitario ayuda a la persona, a su familia, para que pueda resolver su problema, su dificultad, surgida o avivada con la enfermedad. Sabemos que el mismo problema produce vivencias diferentes, por tanto, todas las posibilidades de recuperación están en la persona y es en ella donde se centran los esfuerzos profesionales.

Este libro recupera los pilares del diagnóstico social sanitario, esto es, del diagnóstico social desarrollado dentro del campo sanitario y propone unas bases teóricas para comprenderlo y elaborarlo. Para ello se apoya en la evolución del diagnóstico médico.

El libro puede adquirirlo en cualquier librería virtual o encargándolo a su librero de confianza.